

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN: GOBIERNO FEDERAL, FRACASÓ EN SU ESTRATEGIA DE SEGURIDAD; CIEP: EN 2024, URGE REFORMA TRIBUTARIA, PARA FORTALECER INGRESOS**

Cuando nuestro país está en el “pico” de violencia y delincuencia, en los tiempos de sucesión, con virtuales acontecimientos de guerrilla, cual en tiempo y forma denunció como presidente en mesa directiva de Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, correligionaria, Kenia López Rabadán, en conferencia de lunes, fustigó al gobierno federal, ante esos flagelos que estremecen al país, en Jalisco, Michoacán, Chiapas, Guerrero, Morelos...

-“El gobierno de López Obrador, ha fracaso rotundamente en materia de seguridad y se ha rendido ante el crimen organizado”, declaró tajante, vicecoordinadora del PAN en la sede del Paseo de la Reforma, número 135.

Consecuencias de fallida estrategia en ese flagelo, expone, alarman al país.

-“Los grupos del crimen organizado extorsionan a las familias mexicanas, impiden las cosechas de aguacate y limón; reclutan a la semana, en el país, a 350 personas, contra su voluntad; desaparecen y asesinan enemigos y hasta definen a los candidatos de Morena”.

En conferencia semanal, legisladora panista refiere estudio que realizó el Centro Científico de Complejidad, de Viena, Austria, el cual, señala, desgraciadamente, al crimen organizado como la quinta fuente de empleo en México, ya que entre 160 mil y 185 mil personas, trabajan para ellos.



Contexto en el que la senadora, considere inadmisibile que el gobierno federal con pleno conocimiento de ello, siga con su política de abrazos y genera clima de impunidad para quienes trastocan seguridad pública.

Tajante, señala:

-“Lo que ha ocasionado la complacencia del gobierno de Morena es que la violencia vaya en aumento”. Y sustenta su dicho, al señalar que cifras oficiales demuestran: durante esta administración, más de 162 mil personas ha sido asesinadas y más de 44 mil se encuentran desaparecidas”.

Acusa:

-“Todo el territorio nacional derrama sangre. En las fronteras de nuestro país, tanto en el norte como en el sur, el crimen organizado se disputa el territorio”.

Legisladora del PAN, comenta imágenes, audios, videos, que circularon este fin de semana, en Vox Populi, sobre aquellos acontecimientos que, motivan serios cuestionamientos del nivel que alcanzó nuestro país en este sexenio, en materia de violencia y delincuencia, inseguridad pública.

-“Pareciera una película pero es la cruel realidad. Son las imágenes del México profundo”, ironiza.

Delincuencia, observa, llegó a los migrantes, cuando los extorsionan, secuestran y amenazan.

-“Los derechos humanos de migrantes, son vulnerados, su vida e integridad, están en riesgo constante y la falta de atención de este gobierno, ha ocasionado una crisis social, económica y productiva, lo mismo en Chiapas, que en ciudad Juárez, donde lo que se vive es devastador”, expone, al ilustra que viajó este fin de semana a esa ciudad fronteriza del norte de la República, para constatar la crisis de migrantes en este país.

-“Se encuentra colapsado el comercio transfronterizo, y están teniendo impactos en la producción maquiladora, que es la principal fuente de empleo en esa región. Ya se cumplió más de una semana



del bloqueo para el paso de mercancías y no hay una respuesta eficiente por parte del gobierno federal”.

Sin ambages, senadora, que buscara la candidatura del bloque opositor al gobierno en CDMX, acusa:

-“La negligencia del gobierno de Morena por atender esta situación deriva en falta de dinero en los bolsillos de las familias juarenses y en la posibilidad de otra tragedia como la ocurrida el pasado 27 de marzo en el Centro Migratorio”.

-“Urge que el gobierno federal, implemente una política migratoria integral y se haga responsable del caos que ha generado su desatención en los temas migratorios”.

Empero, la presión del gobierno de Joe Biden, es bastante, sobre el gobierno mexicano, y no sorprende que, ayer, Andrés Manuel López Obrador, encabece reunión de gabinete... ¡para el asunto de migrantes en el norte y sur del país, no para revisar, cual exigió en tiempo y forma, el senador Ricardo Monreal Ávila, política pública en materia de seguridad.

En Estados Unidos, están en campaña por reelección de Biden, igual que en México, estamos en virtual campaña presidencial, desde 2021, luego que inició el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo, tras perder él y el partido que su visión político creó, mayoría calificada en Cámara de Diputados.

Lo que señala Kenia López Rabadán, hay que decirlo, no es más que un reto de los señores que infringen la ley, para el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador, quien en ello refleja que también su política social, es un fracaso, pues con becas a jóvenes, nomás no puede impedir que nuestras promesas del futuro, opten por irse a donde apoyan con más recursos sus necesidades económicas, así sea en la clandestinidad.

Un aviso del peligro para el próximo año, electoral, los sucesos de este fin de semana en aquellas entidades, porque podrían ser inicio, aviso, del clima en el que la República, lleve a cabo la campaña



electoral para elegir Presidenta, 128 senadores y 500 diputados federales; elección de 9 gobernadores, Congresos locales, alcaldías, concejales, regidores, síndicos.

Ni al mismo gobierno de Andrés Manuel López Obrador, conviene ese clima violento en el proceso electoral para elegir a su sucesora en Presidencia.

Los mexicanos, ante ese panorama de inseguridad, temor y miedo para salir de sus casas el 2 de junio del 2024, para ir al ejercer su voto, no lo harían, ante riesgo latente de inseguridad para llevar a cabo sus derechos cívicos.

Como tampoco conviene alto índice de abstencionismo electoral, porque impactaría en legitimidad de quien se proclame ganadora de la Presidencia o quien anuncie el Instituto Nacional Electoral, ganó esa elección.

Además, desde la Casa Blanca, van estar pendientes del proceso electoral y no conviene a México y sus autoridades electorales, que el proceso electoral el 2 de junio siguiente, lo empañe violencia, abstencionismo y dudas en quién ganó la Presidencia de este país.

Sin vacilar, ayer, Kenia López Rabadán, afirmó que cuando los ciudadanos apoyan más a representantes de un cártel que a las mismas autoridades, “demuestra la claudicación del gobierno, demuestra cómo el gobierno en este país, cuando tomó la decisión de abrazar a los delincuentes, abandonó a todos los mexicanos”.

Un reto, para el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que los ciudadanos en Chiapas, arrojen a los mexicanos que incurren en acciones ilícitas, que a las autoridades que fueron electas por el sufragio popular.

En este espacio, señalamos que la política social, hay que decirlo, que ejercen en beneficio de la población, los señores que se apartan de la ley, es más bienvenida que la que ¡nunca! llegan a hacer realidad, esos políticos que cada 6 ó 3 años, ofrecen el oro y el moro para que los lleven al poder,



pero una vez que se sientan en la silla, no se quieren separar de ella, ni para ir al baño y olvidan sus ofertas electorales que prometieron.

Una, es elocuente, paz y seguridad pública que ofreció Andrés Manuel López Obrador para los mexicanos, como candidato en campaña. Cual Presidente de la República, optó por una fallida estrategia para combatir a la violencia y delincuencia. Tampoco bajó las gasolinas a 10 pesos litro.

La noble institución que se llama Guardia Nacional, nuestro Ejército, la Marina, las más de las veces, los humilla la delincuencia, por no responder como los provocan, todo por tener órdenes de ser pacíficos, no violentos.

Por más violencia que haya en donde gobierna el partido que fundó el Presidente, pareciera que menos hace caso al reclamo popular de paz y seguridad pública.

Allá él, si en el último año de gobierno, por dedicarse a enterrar por completo al PRI y antes de que entregue el poder, la “transformación”, llegó al país -con la extinción de la institución que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles-, y no considerar un peligro para su gobierno, el país, altos índices de violencia y delincuencia que permean en la República.

Los mexicanos, sí tienen sentido común y observan, “ven y oyen”, lo que hace el Presidente, para encarar flagelos de violencia y delincuencia.

No esperemos que desde la Casa Blanca, dicten órdenes y de manera denigrante, en el gobierno mexicano, acaten.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

¡Ojalá! en España, los “patriotas” que entregaron el poder en el 2018, puntualicen a “el tal amlito”, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, hasta dónde llega el compromiso que hicieron con el sucesor, en Palacio Nacional, para la “transformación” del país, con la extinción del PRI... Que para el proceso



electoral 2024, la clase política priista, escasa, hay que decirlo, todas, todos, hagan campaña para Claudia Sheinbaum Pardo y en el próximo sexenio, los que ejercieron el gobierno del saqueo, pillaje y corrupción, terminen de dar los últimos palazos de tierra al partido, para enterrarlo definitivamente... No, no espanta ese perverso y siniestro estilo de hacer política, lo que cala es manera en que se burlan del voto de los ciudadanos, cuando ellos, ya decidieron cómo sería la elección federal 2024... Hay que decirlo, quedaría en el escenario político nacional, el PAN y el PRD, si es que conserva el registro el 2 de junio próximo... Es la señal que envían desde Palacio Nacional y desde los despachos en los que se comunican distinguidos priistas con el enlace del Tlatoani en turno, para el propósito de hacer realidad la extinción del PRI... ¿Marko Antonio Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva, sopesaron ese viaje a España de su homólogo del PRI?... Porque en el mundo, se enteran de lo que acontece en México y no necesitan que un priista como el actual dirigente, les explique y dé pormenores... ¡Caramba!, todo indica que los “patriotas” de este país, en unos cuantos meses, tendrán militancia en Morena, surge el nuevo PRI, la anhelada “transformación”, que, presuntamente, acordaron Andrés Manuel López Obrador y Enrique Peña Nieto... Reiteramos, no nos debe sorprender, porque Morena fue una facción del PRI y van por cooptar a sus primos hermanos, con la encantadora oferta de “borrón y cuenta nueva”... ¡Cuidado!... Hoy, comparece en el pleno del Senado, el señor Rogelio Ramírez de la O, para explicar a representantes del Federalismo, paquete económico 2024 y para Glosa del V Informe de Gobierno... La presidenta en mesa directiva, Ana Lilia Rivera Rivera, explicó que el funcionario pidió un cambio de horario para acudir, por lo que seguramente, dijo, “después de mediodía, ya tendremos la comparecencia del secretario de Hacienda”... La senadora de Tlaxcala, convocó a defender el Decreto del Ejecutivo Federal, en el que prohíbe importación de maíz transgénico, en emotiva ceremonia que se llevó a cabo en el Senado -danzantes, incienso y ofrendas-, como tributo a la semilla que es el principal alimento de los mexicanos... Ni el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, ni Andrés Manuel López Obrador, aceptaron protección del gobierno, durante su campaña presidencial. ¿Xóchitl Gálvez, será la excepción? ¿Sí?... Entre el senador Alejandro



Armenta y un cuadro local de Morena, se designaría al candidato o candidata al gobierno de Puebla, comentan en los pasillos del Poder Legislativo Federal... ¿Por qué la senadora Xóchitl Gálvez, de manera repentina, modificó su estilo personal de precandidata en campaña para la Presidencia?... Pareciera que le bajó de nivel en el tono con el que irrumpió en el escenario político del país, como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México... ¿O le ordenaron bajarle de tono? ¿Eh?... Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, en tiempo y forma, advierte: entre las principales razones del limitado crecimiento de los Ingresos para el 2024 -ligeramente mayor al 21.2% que se proyectó en 2018-, están elevados gastos fiscales en impuesto al Valor Agregado (IVA) y en Impuesto Especial a Producción y Servicios (IEPS), el impacto de la reducción en los precios del petróleo y el Derecho de Utilidad Compartida (DUC); los cuales, opacaron fortalecimiento administrativo que se observó en la recaudación por renta... A la par de esta situación, se presentó una tendencia alcista en los gastos ineludibles, lo que disminuye el espacio fiscal y propició mayores niveles de endeudamiento... En ese escenario, el CIEP, observa: “por todo esto una reforma tributaria que garantice la sostenibilidad, progresividad y eficiencia de las fuentes de ingreso, es cada vez más necesaria”... ¡Cuidado!... Ingresos del siguiente ejercicio fiscal en Criterios Generales de Política Económica, el gobierno los proyecta en 7.3 billones de pesos. Y los Egresos, en aproximadamente, 9 bdp. Lo que deja en evidencia, boquete financiero, ¡deuda, pues!, que hereda a futuras generaciones de mexicanos, el régimen del “primero los pobres”... Previo al proceso electoral mexiquense, en el staff de la maestra Delfina Gómez Álvarez, sabían de los nombres que encabezarían su equipo de trabajo: el senador Higinio Martínez Miranda, su tutor político, y el ex diputado federal, Horacio Duarte Olivares... En cambio, para una candidata a la Presidencia, como Xóchitl Gálvez, prevalece tardanza en nombrar a su coordinador de campaña, el ex diputado federal, Santiago Creel Miranda, cual perfilaron... Y si el ex presidente en mesa directiva no es el indicado, pues que no se confíe la senadora hidalguense, porque sus adversarios, tienen 18 años en campaña y, ella, ¡apenas unos cuantos meses!, porque en principio, aspiraba a la candidatura del bloque opositor o del PAN, al gobierno en CDMX... Su adversaria por la Presidencia,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

26/09/2023

OPINIÓN

con su virtual coordinador de campaña, ni se ocupa ni preocupa por nombrar ese encargo... Que la diputada y presidenta de los diputados, Marcela Guerra Castillo, PRI; senadora, Kenia López Rabadán, PAN y su correligionario, Javier Lozano Alarcón, se integran a su equipo de campaña, es un adelanto de cómo será la estrategia de comunicación en el PAN-PRI-PRD, durante la disputa por la Presidencia... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...